



～ぼくの学校、わたしの学校～

# 北浦中学校

生徒たちが、自分たちの学校を紹介します。

学校教育目標

夢と希望に向かい 自ら学び心豊かで たくましい生徒の育成



## 学校紹介

67 年の歴史を持つ北浦中学校では、生徒一人一人が目標に向かって努力し、仲間と励まし合いながら学習や行事に取り組んでいます。月に 1 回のあいさつ運動は、生徒会や部活動を中心に行われ、地域の方々も参加しています。笑顔と活気に満ちた明るい学校です。

### 仲間と共に意欲的に学び合う

「楽しく・学びがいのある魅力ある学校・学級づくり」を目指し、生徒が主体的に学べる授業を行っています。授業では、タブレット端末などの ICT を活用し、調べ学習や話し合い、振り返りなどを通して、自ら考える力を育てています。特に、生徒同士が意見を伝え合い、互いの考えを深める学習活動を大切にしています。仲間と共に意欲的に学び合いながら、自分の力を伸ばすことに日々挑戦しています。



### 生徒が工夫を凝らして企画や運営を

体育祭は、新緑がまぶしい季節に行われる、学校の一大行事です。全校生徒が「友情・希望・情熱」の 3 団に分かれ、リレーや団対抗種目など、熱い戦いが繰り広げられました。種目の企画や運営は実行委員を中心に生徒が主体となって行い、団旗作りや応援練習なども工夫を凝らして取り組みます。当日は、多くの保護者や地域の皆さんとの温かい声援に包まれ、生徒の笑顔と情熱があふれる、北浦中ならではの感動的な 1 日となりました。